

jueves 26 de abril de 2018

Cámara Municipal de Castro Marín

Competencias y experiencias relevantes para el proyecto

El Municipio de Castro Marín dispone de capacidad financiera para realización de las acciones incluidas en la candidatura (Ley n.º 75/2013, de 12 de septiembre, Ley n.º 73/2013, de 3 de septiembre). El Municipio tiene una vasta experiencia en la gestión de proyectos transfronterizos financiados, tales como INTERREG III-A, INTERREG III-B e POCTEP 2017-2013, y muy recientemente en la constitución de la Eurociudad de Guadiana.

Cuál es el interés de la organización en participar en el proyecto

El Municipio pretende dar continuidad a la estrategia definida para el municipio, en términos de valorización de su patrimonio natural y cultural/histórico, haciendo así el territorio más atractivo, permitiendo un mayor número de visitas y pernoctas.

Experiencia en la gestión de proyectos cofinanciados por la UE u otros proyectos internacionales

El Municipio de Castro Marín tiene una vasta experiencia en la gestión de proyectos cofinanciados, habiéndose envuelto los últimos años en los siguientes:

INTERREG III-A: HUBBAL, CIDDSOL, PATRINATURA, SOSTUR, VALOR FT, RSAARTA, TEE, HUBBAL 2, SANBAS, VALOR FT2, ACCESA, TEE2, IBERTUR, VALOR FT3, TEE3.

INTERREG III-B: ATL MEDIEVAL, SAL DO ATLÂNTICO.

POCTEP 2017-2013: Proyectos PIDETRANS, GUADITER, BG DESPORTO, UADITURS, G+A, TAG.